
С Дмитрием Франчуком сложно 
договориться об интервью. День 
депутата расписан буквально по 
минутам — встречи, совещания, звонки, 
многие из них связаны с работой на 
округе, да и, собственно, поездки на 
округ, которые в обязательном порядке 
проходят несколько раз в месяц.

— Дмитрий Вадимович, какие на-
казы избирателей выполняются в 
приоритетном порядке на округах?

— Наказов на самом деле очень 
много, и на их реализацию необходи-
мы финансовые ресурсы. В приоритете 
выполняются те, на которые уже суще-
ствует проектно-сметная документа-
ция — это основополагающий момент, 
для того чтобы средства на исполнение 
наказа могли быть внесены в бюджет 
Новосибирской области. Именно это и 
есть критерий их реализации. Отмечу, 
что важно продолжать реализацию на-
казов избирателей, которая была нача-
та в 2021, 2022, 2023 годах.

— Недавно в Барабинске прохо-
дило выездное заседание комитета 
по бюджетной, финансово-экономи-
ческой политике и собственности. 
Какие вопросы на нём рассматрива-
лись?

— На заседании комитета на неко-
торые вопросы был сделан особенный 
акцент. Так, решения выездного коми-
тета коснулись в том числе строитель-
ства крытой хоккейной коробки и ад-
министративного здания на стадионе 
«Локомотив» в Барабинске, нового от-
деления скорой медицинской помощи 
Барабинской ЦРБ, капитального ре-
монта взрослого отделения непосред-
ственно в самой ЦРБ Барабинска, ре-
конструкции и ремонта автомобильных 
дорог по улицам Фрунзе, Ларионова, 
Кирова — с устройством тротуара и ос-
вещением…

— Как часто вы встречаетесь с из-
бирателями на округе, какие поводы 
для этого у вас есть?

— Минимум раз в месяц бываю и в 
Барабинске, и в Здвинске. Что служит 
поводами для визитов на округ? Есть 
мероприятия, которые происходят на 
протяжении всего года, — это сессии 
депутатов районов, отчёты глав. Есть 
необходимость контроля выполнения 
наказов и реализации партийных про-
ектов, которые идут по линии «Единой 
России». Также не могу не отметить и 
очень приятные торжественные мо-
менты: заслуженные награждения луч-
ших представителей различных отрас-
лей, выпускников школ, да и ведом-
ственные праздники не обходятся без 
участия депутатов.

— Что волнует ваших избирате-
лей? С какими вопросами обраща-
ются люди в депутатскую приём-
ную? Как они решаются?

— Как правило, обращения пред-
ставителей учреждений, организаций 
районов связаны с выделением финан-
сирования на ремонт помещений, бла-
гоустройство территорий или закупку 
оборудования, инвентаря. По большому 
счёту это и является функционалом де-
путата, если в каком-либо виде касает-
ся распределения депутатского фонда. 
Есть и вопросы, связанные с взаимо-
действием с правительством региона. 
К примеру, о чём я уже говорил выше, 
о подготовке той же проектно-сметной 
документации, приоритетности испол-
нения наказов.

Важные вопросы прорабатываем 
на всех уровнях вместе с 
руководителями предприятий, 
главами районов, профильных 
министерств и ведомств и совместно 
принимаем решения.
Это касается буквально всех сфер: 

культура, образование, строительство, 
спорт, медицина… Если говорить об 
обращениях избирателей, то и по соб-
ственной практике приёмов (а я, ко-
нечно, и сам принимаю граждан), и по 
опыту моих помощников есть вопросы 
по материальной помощи, по решению 
бытовых проблем, обращения участни-
ков СВО и членов их семей.

Вообще, что касается частных обра-
щений, как правило, основной их поток 
приходится на приёмную депутата, из-
бранного по одномандатному округу, — 

моего коллегу Виталия Новосёлова. И я 
знаю, что Виталий Валерьевич делает 
большую работу по этим обращениям. 
А я как депутат от фракции «Единая 
Россия» в большей степени закреплён 
за партийными проектами. Для рас-
смотрения обращений в установленные 
сроки избиратели могут делать пись-
менные запросы в депутатскую приём-
ную — и в зависимости от разделения 
наших обязанностей каждый из нас бу-
дет заниматься тем или иным обраще-
нием.

В целом работа на округах выстро-
ена достаточно чётко благодаря руко-
водству районов, местным депутатам и 
депутатам Законодательного собрания. 
То есть многие вопросы решаются без 
доведения до приёмной депутата.

Отмечу, что с главами Барабинского 
и Здвинского районов Игорем 
Владимировичем Кутеповым и 
Михаилом Ивановичем Колотовым — 
а это профессионалы в своей работе, 
каждый из которых находится на сво-
ём месте, — сложились чёткие рабочие, 
конструктивные отношения. У каждого 
района есть своя специфика, и мы всег-
да это учитываем.

— Как развивается ситуация со 
строительством бассейна, которого 
очень ждут жители округа?

— Бассейн строится. Хотя, скажу 
честно, была очень большая пауза в ра-
боте, связанная с подвижкой грунта. 
Пришлось переделывать кое-какие тех-

нические решения, проводить переэкс-
пертизу некоторых элементов, вносить 
определённые технические корректи-
ровки в проект. Часть финансирования 
в связи с этим была перенесена на 2025 
год. Но в любом случае подрядчик опять 
возвращается на стройку. Уже закупле-
но внутреннее оборудование. Задачу 
никто не отменял — 1 сентября 2025 
года бассейн надо ввести в эксплуата-
цию.

— Дмитрий Вадимович, если при-
менить к округу определение «я гор-
жусь», что вы можете сказать как де-
путат, как человек?

— Честно — многим! Горжусь резуль-
татами выборов — в 2023 году жители 
проявили огромное доверие к действу-
ющей власти. В 2023 году губернатор 
Андрей Александрович Травников на-
брал гораздо больше голосов, нежели 
пять лет назад. В этом году избиратели 
дружно проголосовали за президен-
та Владимира Владимировича Путина. 
Мой коллега Виталий Валерьевич 
Новосёлов на довыборах в 2022 году на-
брал необходимое количество голосов 
для получения депутатского мандата. 

Я горжусь тем, каким образом про-
исходит реализация наказов на терри-
тории Барабинского и Здвинского рай-
онов. Очень многие наказы, которые 
были в планах на 2025 год, реализова-
лись в 2022–2023 годах — на несколько 
лет раньше. Это всё тоже делается бла-
годаря совместной работе депутатов и 
правительства. И если, допустим, ря-
довой житель округа не задумывается, 
какая колоссальная работа идёт для его 
блага, то, поверьте, профильные чинов-
ники, руководители учреждений, учи-
теля, врачи — все знают, сколько отре-
монтировано школ, детских садов, бла-
гоустроено дворов, дорог…

Немаловажным сейчас является тот 
факт, что город Барабинск стал побе-
дителем IX Всероссийского конкурса 
лучших проектов создания комфорт-
ной городской среды в рамках нац-
проекта «Жильё и городская среда» 
(наряду с Барабинском конкурс также 
выиграли Тогучин и Купино. — прим. 
ред.). Победителей определила феде-
ральная комиссия конкурса, которую 
возглавляет заместитель председателя 
Правительства РФ Марат Хуснуллин. На 
реализацию проектов будет направле-
но федеральное и областное финанси-
рование. Насколько знаю, губернатор 
пошёл навстречу, и вопрос с софинан-
сированием решён — 90 миллионов 
рублей даёт Федерация, 60 миллио-
нов — область. И центральная площадь 
города Барабинска, которая никогда не 
была в нормальном состоянии, будет 
реконструирована и приведена в по-
рядок — здесь появятся современное  
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освещение, озеленение, дорож-
ки с мощением и скамейками и 
многое другое, что нужно для 
комфортного отдыха жителей. 
Рядом с площадью находит-
ся Центральный парк города 
Барабинска — есть трёхлетняя 
программа по его благоустрой-
ству и обустройству необходи-
мыми сопутствующими фор-
мами: детскими городками, 
спортивными площадками, ве-
рёвочными аттракционами и 
так далее.

В следующем году мы бу-
дем отмечать 100-летие 
Здвинского района. И безу-
словно, концепция благо-
устройства коснётся и его 
территории — здесь также за-
планирована реконструкция 
центральной площади и мно-
гое другое во благо жителей.

Можно гордиться тем, что и 
Барабинский, и Здвинский 
районы выполняют план 
по целевому обучению 
студентов в вузах.
Губернатор поставил зада-

чу главам на 2024 год по подго-
товке молодых специалистов, 
которые будут возвращаться 
на малую родину. Совместно 
с главами районов мы учреди-
ли стипендии для этих студен-
тов на ежемесячной основе в 
размере 5 000 рублей. Таким 
образом, в Барабинск после 
обучения вернутся специали-
стами 16 человек, в Здвинск — 
четыре.

А молодые кадры селу 
очень нужны сегодня: учителя, 
врачи, агрономы! И конечно, 
для молодёжи, которая оста-
ётся в селе, должны работать 
инструменты государственной 

поддержки. Это программы 
«Земский учитель», «Земский 
доктор», строительство слу-
жебного жилья и так далее. 
И поверьте, все эти инструмен-
ты, которые могут и удержи-
вают молодёжь в малых горо-
дах и на селе, работают. Это я 
могу сказать на 100 процентов. 
Безусловно, существует масса 
нерешённых проблем: это и 
дороги, и ФАПы, и многолет-
няя история, связанная с при-
ютом для домашних живот-
ных, и удалённость от мегапо-
лиса, и трудности с логистикой. 
Но знаете, что я хочу сказать: 
здесь, на округе, в целом живут 
счастливые люди — люди тру-
да, люди железной воли, люди, 
которые любят свою землю, 
свою профессию. Вы бы знали, 
какие здесь землячества, какие 
встречи происходят! Огромное 
спасибо этим людям!

  Продолжение. Начало на стр. 1

«Зёрнышко» — 
для всех!
История оздоровительного лагеря в деревне Юный Пионер 
Барабинского района уходит в начало 80-х годов прошлого века.

Уникальный уголок природы всего в 30 км от Барабинска — 
популярное место отдыха в течение всего года: летом — для де-
тей, в другие сезоны — для взрослых. Однако почти 40 лет здание 
лагеря не ремонтировалось, а территория не благоустраивалась.

Благодаря обращениям к депутату Законодательного собра-
ния Дмитрию Франчуку представителей района процесс сдви-
нулся. В феврале прошлого года между министерством труда и 
социального развития Новосибирской области и администраци-
ей Барабинского района было заключено соглашение об укре-
плении и развитии материально-технической базы в МБОУ ДО 
«ДООЛ “Зёрнышко”» на сумму 30 837 982 рубля.

— Субсидия предоставлялась на благоустройство территории, 
на приобретение оборудования, мебели, мягкого и кухонного ин-
вентаря, фильтра и реагентов для очистки воды, на замену двер-
ных блоков, электрической проводки и освещения, на ремонт си-
стемы отопления, канализации, теплосети, водопровода и поме-
щений, на капитальный ремонт кровли, реконструкцию столовой, 
на приобретение и установку спортивного городка и игрового 
комплекса, уличного оборудования, видеонаблюдения. «По итогам 
финансирования были заключены контракты на все вышеуказан-
ные мероприятия», — прокомментировал Дмитрий Франчук.

Сегодня «Зёрнышко» — полноценный круглогодичный лагерь, 
где созданы современные комфортные условия для активного 
отдыха и оздоровления школьников, ветеранов труда, членов се-
мей военнослужащих не только из Барабинского, но и из близле-
жащих районов.

Главный приоритет
ФАП в деревне Квашнино 
Барабинского района 
входит в число объектов, 
построенных в регионе по 
государственной программе 
модернизации первичного 
медицинского звена.

Программа работает в 
рамках национального про-
екта «Здравоохранение», ко-
торый реализуется по иници-
ативе президента Российской 
Федерации Владимира 
Путина.

Новое здание отвечает 
всем современным требова-
ниям оказания медицинской 
помощи и санитарным нор-
мам. Созданы условия для 
маломобильных посетителей. 
Установлены современная 
мебель и оргтехника. Рабочее 
место фельдшера подключено 
к единой информационной 
системе. Также в медучреж-
дении действует аптечный 

пункт, где можно приобрести 
лекарства. По информации 
регионального парламента-
рия Дмитрия Франчука, в 
настоящее время в деревне 
проживает более 300 человек, 
в том числе 45 детей: здоро-
вье жителей — самый глав-
ный приоритет. Теперь жите-
ли и гости деревни Квашнино 

смогут получить медицин-
скую помощь и поставить 
прививку. Обновление сети 
фельдшерско-акушерских 
пунктов в Барабинском рай-
оне не заканчивается. На 
следующий год планируется 
строительство фельдшерских 
пунктов в сёлах Устьянцево и 
Новокозловское.

Добро в Рождество
Бывает так, что ребёнок оказывается 
в больнице. Особенно грустно, если 
это происходит в волшебную пору 
новогодних или рождественских 
праздников.

Чтобы скрасить пребывание де-
тей в стационаре, региональный 
парламентарий Дмитрий Франчук 
совместно с Центром культуры, 
спорта и молодёжной полити-
ки провели традиционную акцию 
«Рождественское добро». Каждому 
ребёнку, который в это время на-
ходился в больнице, Дед Мороз и 
Снегурочка подарили рождествен-
ский подарок. А для детского отделе-
ния ЦРБ города Барабинск передали 
настольные игры и игрушки, чтобы 
скрасить пребывание детей в стаци-
онаре.
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Выставка, 
посвящённая героям
Благодаря гражданской позиции депутата заксобрания Дмитрия Франчука 
учащиеся барабинских школ смогли побывать на выставке, посвящённой 
специальной военной операции.

Своё путешествие выставка завершила в лицее №3 города Барабинска и 
была перенаправлена в МБУК «Центр культуры, спорта и молодёжной поли-
тики».

Ребята ознакомились с фотографиями и историческими моментами, ко-
торые рассказывают о подвигах наших современных героев.

— Как высказались сами ребята, выставка не просто информирует, она 
создаёт особую атмосферу уважения и гордости за тех, кто защищает Родину. 
Они активно участвовали в обсуждении экспозиции. Особую честь для лицея 
составляет то, что на этой выставке почётное место занимает его выпуск-
ник — капитан Михаил Петелин. Михаил стал кавлером ордена Мужества за 
свой героизм во время выполнения трудной боевой задачи по спасению не-
фтеперерабатывающего завода в Лисичанске. Благодаря его смелым и ре-
шительным действиям без потерь был успешно освобождён важный страте-
гический пункт. Указом Президента РФ Михаилу Петелину было присвоено 
звание Героя Российской Федерации с вручением медали «Золотая звез-
да», — прокомментировал депутат.

Героев специальной военной операции изобразили педагоги и студенты 
факультета анимации университета «Синергия». Вдохновлённые мужеством 
лётчиков, танкистов, десантников и разведчиков аниматоры решили запе-
чатлеть их подвиги. Героические эпизоды специальной военной операции 
нашли отражение в графических новеллах.

«Это — спасение 
жизней!»
Цех «Маскировка Барабинск» 
отметил полтора года со дня 
основания.

Ни для кого не секрет, что 
депутат Дмитрий Франчук 
на постоянной основе под-
держивает цех «Маскировка. 
Барабинск». Только за 1,5 года 
работы цеха было выделено 
1  776 000 рублей на закупку 
спанбонда и дели.

Ни одна труженица не осталась без внимания, все были награждены: благодар-
ственными письмами Законодательного собрания Новосибирской области, благо-
дарностями депутата, а также благодарственными письмами главы и Совета депу-
татов Барабинского района.

За этот период волонтёры сплотились в единую команду, состоящую из лю-
дей, которые разделяют общие цели и готовы усердно работать, не требуя ниче-
го взамен. Они каждый день находят время, чтобы плести маскировочные сети, 
искренне стремясь помочь нашим защитникам.

Маскировочные сети, которые они создают, — это не просто сети, это спасе-
ние жизней. Если за первый месяц работы цеха было изготовлено 19 сетей, то 
сейчас за месяц изготавливается в 3 раза больше. За 1,5 года кропотливой рабо-
ты цехом было изготовлено 1 035 сетей общей площадью 10 196 кв. м, более 200 
нашлемников, 500 браслетов, сшито 1 489 подушек и порядка 500 комплектов 
нижнего белья для госпиталя, 3 727 салфеток.

Помощь 
военнослужащим
Очередная партия 
гуманитарной помощи 
была отправлена в зону 
специальной военной 
операции при содействии 
депутата заксобрания 
Дмитрия Франчука.

Курсанты военно-па-
триотического клуба 
«Вымпел» и студенты-во-
лонтёры Барабинского 
филиала Новосибирского 
колледжа транспорт-
ных технологий имени 
Н. А. Лунина погрузили в 
транспортные средства 
автомобильные шины, 

минеральную воду, про-
дукты питания, сухие 
шампуни и одежду, ма-
скировочные сети, ко-
торые были собраны 
в цехе «Маскировка» в 
Барабинске.

— Отдельные слова 
благодарности хочется пе-
редать Дамиру Арсланову, 
осуществившему достав-
ку собранной помощи. 
Добровольческая помощь 
давно уже стала неотъ-
емлемой частью жизни 
социума, огромное коли-
чество волонтёров объ-
единили свои усилия в 
поддержку участников 

специальной военной 
операции. Помощь бой-
цам стала своеобразным 
проявлением нового со-
общества людей, кото-
рые, несмотря на наличие 
штатного обеспечения во-
еннослужащих, считают 
своим долгом оказывать 
поддержку тем, кто на-
ходится в зоне специаль-
ной военной операции, 
не только предоставляя 
вещи и предметы быта, 
но и выражая свою под-
держку добрым словом, 
которое на фронте имеет 
огромную ценность, — от-
метил Дмитрий Франчук.

Новые открытия
Детям нужно уделять особое внимание. От того, что будет заложено с самого 
юного возраста, зависит дальнейшая их судьба, их вклад в историю Родины.

В новогодние каникулы группа барабинских детей из приёмных семей посе-
тила Большой Новосибирский планетарий и Исторический парк «Россия — моя 
история».

Как отметил депутат заксобрания Дмитрий Франчук, у детей должна быть 
возможность узнавать как можно больше о разнообразии окружающего мира 
и о своей истории. Пробуя себя в роли исследователей, космонавтов, они могут 
найти мечту, которая определит их дальнейшую жизнь. Ребята не просто отлич-
но провели время, но и открыли для себя много нового.
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Мероприятия по реализации наказов избирателей на 2024 год  
депутату заксобрания Дмитрию Франчуку.
Барабинский и Здвинский районы

Парк «Звезда» — особое ме-
сто, где могут собираться и моло-
дёжь, и люди старшего поколения. 
Важно, что эта территория инте-
ресна всем. Это четвёртый объект 
в селе Здвинск, благоустроенный 
по проекту «Городская среда» и 
госпрограмме «Формирование 
комфортной городской среды». 
Первой была обустроена площадь 
трёх обелисков у районного Дома 
культуры, затем в Здвинске по-
явился Цветной бульвар со свето-
диодным фонтаном, в 2023 году 
завершили благоустройство цен-
тральной площади.

	�Включение в программу по переселению 
из ветхого и аварийного жилья 
(Щербаковский сельсовет). Заключено 
соглашение с министерством ЖКХ и 
энергетики Новосибирской области на 
сумму 58 138 759 руб. (57 557 371 руб. — 
областной бюджет, 581 387 руб. — местный 
бюджет). В настоящее время произведён 
выкуп четырёх квартир администрацией 
Щербаковского сельсовета на сумму 
9 957 000 руб. Заключён договор аренды 
земельного участка в д. Старощербаково, 
начато строительство 12-квартирного 
дома ООО «Строймарт».

	�Ремонт автодороги «Барабинск — 
Таскаево» (Козловский сельсовет). 
Подготовлено дорожное полотно для 
укладки асфальтобетона на протяжении 
2,5 км, ведутся работы по замене 
водопропускной трубы.

	�  Ремонт дороги по ул. Зелёная (Козловский 
сельсовет, с. Новокозловское). Поднято 
дорожное полотно с установкой 
водопропускных труб и уложено 
дорожное покрытие из щебня. Работы 
завершены 17 мая 2024 года.

	�  Замена кровли на зданиях МБОУ 
ДО ЦДОД по ул. Деповская, 17 и 13 
(г. Барабинск). Проект разработан, 
стоимость строительно-монтажных 
работ — 5 354 945,75 руб., ведётся работа 
по заключению контракта, поданы 
документы в УКСис, дата заключения 
контракта — август 2024 года.

	�  Ремонт автомобильной дороги 
по ул. Береговая и ул. Зелёная 
(Новоярковский сельсовет, с. Новоярково). 
Завершены работы по щебенению участка 
протяжённостью 600 м, работы будут 
продолжены.

	�  Проведение реконструкции очистных 
сооружений (г. Барабинск). Специалистами 
ГКУ НСО «Проектная дирекция 
министерства ЖКХиЭ» добавлены новые 
требования, которые подразумевают 
корректировку ПСД в полном объёме с 
разработкой новых разделов.

	�  Решение вопроса по отлову и содержанию 
собак без владельцев (г. Барабинск). 
Заключён муниципальный контракт на 
оказание услуг по отлову и содержанию 
животных без владельцев на 2024 год 
(средства местного бюджета — 350 тыс. 
руб., областного бюджета — 693,5 тыс. 
руб.), отловлено на отчётную дату 
22 животных.

	�  Ремонт крыши и потолка в 
Новокурупкаевском сельском клубе. 
Приобретение музыкальной аппаратуры, 
шкафов, столов (Межозёрный сельсовет, 
д. Новокурупкаевка). В 2023 году было 
приобретено музоборудование.

	�  Решение вопроса об улучшении 
телефонной связи и доступности 
интернета (Межозёрный сельсовет, 
п. Дунаевка). Выполнены работы по 
прокладке оптико-волоконной сети. 

	�  Замена оконных блоков в МКДОУ 
№1 «Ручеёк» (г. Барабинск). Проект 
разработан, стоимость строительно-
монтажных работ — 3 768 214,12 руб., 
ведётся работа по заключению контракта, 
поданы документы в УКСис, дата 
заключения контракта — август 2024 года.

	�  Капитальный ремонт по ул. Южная 
(Новониколаевский сельсовет, с. 
Новониколаевка). Заключён контракт от 
7 мая 2024 года на устройство дорожного 
полотна из щебёночно-песчаной смеси на 
протяжённости 1 338 м.

	�  Капитальный ремонт системы вентиляции 
в здании МКУ «Центр культуры и досуга» 
(г. Барабинск). Выполняется экспертиза.

	�  Капитальный ремонт здания МКУ 
«Центр культуры и досуга» (г. Барабинск). 
Частичный ремонт помещений второго 
этажа. Наказ выполняется — идёт стадия 
торгов. 

	�  Капитальный ремонт восточного и 
западного фасадов здания МКУ «Центр 
культуры и досуга» (г. Барабинск). Выбор 
поставщика услуги запланирован на 
III квартал 2024 года.

	�  Бурение водозаборной скважины 
(Алексеевский сельсовет, д. Малышево). 
Ведётся разработка ПСД.

	�  Ремонт водопровода и теплотрассы по 
ул. Новая (Верх-Каргатский сельсовет, 
с. Верх-Каргат). Выполняется замена 
тепловой сети протяжённостью 300 м 
в рамках мероприятия по организации 
функционирования систем тепло-, 
водоснабжения и водоотведения.

	�  Ремонт дорожного полотна на 
ул. Береговая и Больничная (Верх-
Урюмский сельсовет, с. Верх-Урюм). 
Реализация наказа осуществляется за счёт 
средств, предусмотренных на содержание 
дорог в границах поселений.

	�  Ремонт участков автомобильных дорог: 
«Здвинск — Купино» от Чулыма до 
Светлого, «Здвинск — Новороссийское», 
«Немки — Кукарка» (Новороссийский 
сельсовет). Выполняется ремонт а/д 
«Немки — Кукарка» в Здвинском районе 
протяжённостью 3,86 км.

	�  Строительство ФАПа с жильём 
(Петраковский сельсовет, с. Петраки). 
Проектно-сметная документация 
находится на экспертизе.

	�  Строительство бассейна (Здвинский 
сельсовет, с. Здвинск). Обустроен 
фундамент, забетонированы большая 
чаша, малая чаша, параллельно ведётся 
кирпичная кладка стен.

	�  Капитальный ремонт здания и 
техническое оснащение МКУК 
«Здвинский РДК» (Здвинский сельсовет, 
с. Здвинск). В части технического 
оснащения приобретена свето-звуковая 
аппаратура.

	�  Реализация мероприятий по 
модернизации учреждений образования 
по программе «Школьное окно», ремонт 
кровель, укрепление материально-
технической базы (Здвинский сельсовет). 
Выполняется ремонт кровли здания МКОУ 
«Сарыбалыкская СОШ» (473 кв. м), ремонт 

кровли здания МКОУ «Цветниковский 
детский сад “Берёзка”» (825 кв. м). 
Подготовлена ПСД и заключены договоры 
на ремонт.

	�  Строительство служебного жилья в 
Здвинском районе (Здвинский сельсовет). 
Заключён МК на разработку проектно-
сметной документации 12-квартирного 
жилого дома.

	�  Устранение недостатков, выявленных 
в ходе проведения обследований 
дорожных условий на школьных и 
пассажирских маршрутах Здвинского 
района (Здвинский сельсовет). Ведётся 
ремонт а/д «Здвинск — Довольное» — 
17 км а/д «К-09» протяжённостью 5 км в 
рамках ГП НСО «Развитие автомобильных 
дорог регионального, межмуниципального 
и местного значения в Новосибирской 
области».

	�  Выделение средств для обустройства 
места размещения жидких бытовых 
отходов на территории Здвинского 
сельсовета (Здвинский сельсовет, 
с. Здвинск). На 2025 год выделены 
средства на разработку ПСД.

	�  Продолжение в Здвинском районе 
ежегодной выездной акции бригады 
врачей-онкологов ГБУЗ НСО 
«Новосибирский областной клинический 
онкологический диспансер». Проведено 
обследование пациентов, состоящих на 
учёте в ЦРБ.

	�  Содействие в приобретении и установке 
боевой техники в патриотическом парке 
«Звезда» (с. Здвинск). Образцы военной 
техники, планируемой к установке на 
территории военно-патриотического 
парка «Звезда», приобретены в полном 
объёме, а именно: танк Т-72, макет 
самоходной артиллерийской установки 
«Катюша», две пушки ЗИС-З. Установка 
техники осуществлена в июне 2024 года в 
процессе строительства парка.

В Здвинском районе  
ведётся большая работа  
по патриотическому воспитанию. 

Детская поликлиника в Барабинске  — 
одно из крупных медицинских учреж-
дений, возводимых на территории 
Новосибирской области по нацпроекту 
«Здравоохранение». Это будет ультрасо-
временный медицинский комплекс, обо-
рудованный для оказания лечебно-про-
филактической и неотложной медицин-
ской помощи детям и подросткам до 
18 лет.

Площадь пятиэтажного здания соста-
вит почти 5 000 кв. м. По проекту в здании 
будет располагаться целый спектр отде-
лений: диагностическое, педиатрическое, 
хирургическое, стоматологическое.

В этот день депутат заксобрания Дмитрий 
Франчук поздравил сельчан с юбиле-
ем и вручил благодарственные письма 
Законодательного собрания двум многодетным 
матерям — Васильевой Лидии Филипповне 
и Обгольц Эмме Александровне. Они вос-
питали замечательных детей и являются при-
мером для многих. Личную благодарность за 
большой вклад в развитие потребительской 
кооперации села получила председатель со-
вета Новочановского сельского потребитель-
ского общества Бадажкова Елена Юрьевна. 

Администрации Новоярковского сельсовета 
был вручён денежный сертификат на покупку 
тренажёров для детской площадки.

— Дорогие жители Новоярково, поздравляю 
вас с замечательным праздником! За эти годы 
ваше село прошло путь от небольшой деревуш-
ки до развитого населённого пункта. Вы всегда 
были примером трудолюбия, сплочённости и 
любви к своей земле. Пусть ваше село продол-
жает развиваться, а жизнь его жителей стано-
вится лучше и счастливее! — поздравил жите-
лей парламентарий.

Дмитрий Франчук: «Считаю, что открытие 
поликлиники в Барабинске станет одним из 
самых знаковых событий в следующем году. 
Новое учреждение здравоохранения будет 
обслуживать 9 000 детей. Кадровый вопрос 
под контролем».

В Здвинске идёт строительство 
плавательного бассейна. Этот 
объект для района знаковый, 
уверен депутат Законода-
тельного собрания Новоси-
бирской области Дмитрий 
Франчук. Здание бассейна 
будет двухэтажным, общая 
площадь — 2 512,34 кв. м. По 
проекту будут оборудованы 
две чаши бассейна: одна — на 
пять плавательных дорожек по 
25 метров, вторая — для детей 
вместимостью 16 человек. 
Также будут оборудованы 
зал для занятий фитнесом и 
раздевалки.

Село Новоярково Барабинского района  
отметило своё 150-летие


